

Actividades destacadas



- > **Obras de Germánico Salgado se presentaron en Sevilla**
- > **La UASB-E recibió la tercera acreditación internacional**
- > **XI Congreso Ecuatoriano de Historia en la UASB-E**
- > **Firma de convenio con la Universidad Complutense de Madrid**
- > **Rector César Montaña Galarza se reúne con autoridades de ANECA**
- > **20 años del Doctorado en Derecho**

Obras de Germánico Salgado se presentaron en Sevilla

El pensamiento del economista y exembajador ecuatoriano Germánico Salgado Peñaherrera fue recordado en la sede de la Cámara de Comercio de Sevilla. La academia y los ámbitos empresarial y diplomático rindieron homenaje a quien también fue docente de la UASB-E.

Durante el homenaje se presentó la colección editorial de sus obras, que lleva el sello de esta casa de estudios, y se la entregó a la Universidad Pablo de Olavide y a la Cámara de Comercio de Sevilla.

Participaron el embajador Andrés Vallejo; el vicerrector de Cultura de la Universidad Pablo de Olavide, David Cobos; el rector de la Universidad Andina, César Montaña Galarza; y el rector fundador y presidente del Colegio de América Sede Latinoamericana, Enrique Ayala Mora.



La UASB-E recibió la tercera acreditación internacional



La Comisión de Evaluación y Acreditación Internacional del Convenio Andrés Bello visitó la UASB-E, luego de haber revisado el informe de autoevaluación enviado por nuestra casa de estudios. Este se construyó a partir de la revisión de alrededor de 250 evidencias e informes especializados que dan cuenta del trabajo de la institución en sus líneas estratégicas: docencia, investigación y vinculación, así como en gestión y desarrollo institucional.

Después de mantener reuniones de trabajo con áreas e instancias de la UASB-E, el presidente de la Comisión, Michael Handelsmann, leyó la resolución. El 25 de julio se realizó la entrega oficial de esta acreditación por parte de la Organización del Convenio Andrés Bello, que integra a 12 países de Hispanoamérica.



XI Congreso Ecuatoriano de Historia en la UASB-E



250 ponentes nacionales e internacionales y 400 asistentes —entre historiadores, investigadores, docentes y estudiantes— participaron en el XI Congreso Ecuatoriano de Historia en septiembre de 2023 en la UASB-E.

Se abordó la creación de los repertorios materiales e inmateriales como parte de políticas de preservación de las manifestaciones y los objetos heredados. Se incluyeron enfoques sobre la gestión de los bienes culturales, inscribiéndolos en el debate más actual sobre los usos de la memoria y la búsqueda de nuevas formas tangibles e intangibles de expresar la diversidad cultural.

El rector César Montaña Galarza exaltó la importancia de la historia: «Una sociedad sin memoria, sin historia, que no aprecia el patrimonio cultural, es una sociedad condenada a no trascender».

Firma de convenio con la Universidad Complutense de Madrid

Mediante convenio, la UASB-E y la Universidad Complutense de Madrid mantendrán una colaboración académica, científica y cultural.

El convenio fue suscrito en el campus universitario en la capital española. En él participaron el rector César Montaña Galarza, María del Rosario Cristóbal Roncero, vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación, junto con Fernando Serrano Antón, docente de la misma institución, y el procurador y docente de la UASB-E, Álvaro Mejía Salazar.

Ambas universidades realizarán actividades de investigación conjuntas en temas de interés común, así como el intercambio de información. Asimismo, se sostendrá una movilidad académica que incluye a profesores, investigadores y estudiantes. Esto también permitirá la realización de tesis doctorales en régimen de cotutelas.



Rector César Montaña Galarza se reúne con autoridades de ANECA



El rector César Montaña Galarza mantuvo un importante encuentro con los directivos de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación de España (ANECA), con sede en Madrid.

En una reunión sostenida con la directora Pilar Paneque y dos de sus técnicos, las autoridades de la UASB-E compartieron experiencias sobre los procesos de acreditación y asegura-

miento de la calidad educativa. También estuvieron presentes el procurador y docente Álvaro Mejía Salazar y Enrique Ayala Mora, rector fundador de la UASB-E.

Este momento también fue un espacio inicial con miras a la concreción de alianzas de cooperación interinstitucional con esta entidad española de evaluación.

20 años del Doctorado en Derecho

Con abrazos y saludos emotivos, se celebraron los 20 años del doctorado en Derecho y, en consecuencia, de la serie Derecho y Sociedad. Se reunió a seis cohortes, que se han abierto desde 2003, cada cinco años, con un promedio de 15 estudiantes por cada promoción.



César Montaña Galarza, además de presidir el acto en calidad de rector, también lo hizo como exestudiante de la primera cohorte y exdirector del Área. Su intervención se alimentó de estas experiencias, además de la revisión de las asignaturas que conformaban la primera malla curricular de este programa doctoral, así como la visión a futuro que actualmente se prepara, como parte del nuevo modelo académico que la UASB-E se plantea para años venideros.